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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie ist die Situation in Kasseler Clubs? Gibt es eine Perspektive, wann sie 

wieder öffnen dürfen? 

 

2. Welche Hilfen bietet die Stadt Kassel? 

 

3. Wie ist die Perspektive für die Clubszene? 

 

Stadtverordneter Leitschuh, CDU-Fraktion, begründet die Anfrage seiner Fraktion. 

Stadträtin Völker beantwortet die Anfrage und die sich anschließenden Nachfragen 

der Ausschussmitglieder. 

 

Nach Beantwortung durch Stadträtin Völker erklärt Vorsitzender Dr.Hanemann 

die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Rainer Hanemann Annika Kuhlmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




